

Cuca Gamarra en Elda: "El primer paso para el cambio es pasar de Rubén Alfaro a Paco Sánchez"

21/04/2023



J. Cruces

Gamarra ha mostrado su apoyo al candidato del PP de Elda.

El eldense **Paco Sánchez** ha hecho oficial hoy su candidatura en un acto en el que no solo ha sido arropado por **más de 400 personas** en el auditorio ADOC, sino también por la secretaria general del PP y portavoz de su grupo en el Congreso de los Diputados, **Cuca Gamarra**, y por el presidente provincial, **Toni Pérez**.

Gamarra ha asegurado que nunca ha estado en una presentación de candidatura como la de Sánchez y ha destacado que "Elda es talento puro, es arte con su industria del calzado y por ello recorreré España con su calzado, para darlo a conocer". La política nacional ha dicho que "**Paco no dejará ningún proyecto sobre el papel, cumplirá con su programa. Pero el primer**

paso para el cambio es cambiar a Rubén Alfaro por Paco Sánchez".



La eldense Shakira Martínez ha actuado en el acto político del

El alcaldable ha regalado tres pares de zapatos a Gamarra para que dé a conocer el calzado de Elda allá donde vaya y ha asegurado que el suyo no era un mitin al uso y, por ello, lo ha abierto la cantante eldense **Shakira Martínez, "la gitana más internacional de Elda"**.

Durante su presentación, Sánchez ha dicho que "me ha ido bien en la vida gracias a mis padres, **esta tierra es de empresarios como ellos, de personas que han sacado adelante a sus familias**" y ha afirmado que "**la política es necesaria, pero tienen que estar personas con vocación, que quieran cambiar las cosas y creo que yo tengo esa capacidad**". El líder de los populares ha dicho que "**Elda es una ciudad maravillosa pero necesita algo más que pintar y arreglar las calles, eso va en el sueldo. Tengo tres ejes en mi proyecto para el futuro de Elda: el empleo, la reducción de impuestos y la apuesta por la cultura**".



El presidente provincial, **Toni Pérez**, ha iniciado el discurso con la última canción de Shakira Martínez, diciéndole a Paco Sánchez que "**tenemos ganas de ti**". Ha afirmado que "hay que hacer un cambio en Elda y en la Comunidad Valenciana, para un poco después hacerlo en España".

A la presentación de la candidatura de Sánchez han asistido la diputada nacional **Macarena Montesinos**, la senadora eldense **Adela Pedrosa**, diputados autonómicos y provinciales así como candidatos populares de **Petrer, Aspe, Novelda, Pinoso, Monóvar, San Vicente del Raspeig, Agost** y representantes de **Sax**.

El acto político ha concluido con toda la lista electoral y Gamarra sobre el escenario mientras sonaba el himno de la Comunidad Valenciana seguido del de España.

